

L'opération Sport sans ordonnance a attiré un public nombreux

FENAIN. L'association Ensemble contre le cancer a mis en place l'opération Sport sans ordonnance. Olivier Bruniau, son président, était très satisfait : « L'ensemble des partenaires contactés ont tenu leurs engagements. » Le public s'est bien déplacé pour rencontrer des professionnels de la santé mais aussi des bénévoles. Il était possible de tout savoir sur la Plateforme santé, la mutuelle, le don du sang, les services à la personne, la recherche du diabète, le contrôle de sa tension... Dans la cour de la mairie, où étaient installés les stands, l'un d'eux était particulièrement fréquenté, celui de la CCCO avec ses vélos électriques. Il y en avait dix-sept à disposition et à chaque randonnée tous étaient occupés. Laure, la responsable, annonçait une soixantaine de personnes qui ont apprécié cette découverte.



Au stand de la CCCO, on pouvait essayer des vélos électriques.

Une fois dans l'enceinte de la cour, les visiteurs pouvaient faire le test diabète ou le contrôle de leur tension artérielle avec l'hôpital de Donai. L'association, elle, n'a pas terminé. C'est ainsi que le dimanche 21 mai elle organise

un vide-grenier qui occupera une partie des rues Joliot-Curie et le 14 juillet de 6 h 30 à 15 h. ■

Renseignements au 06 77 65 54 31, 5 € par emplacement de 5 mètres. Une autre action est prévue le 14 juillet avec une proposition de repas le midi.